
Protokoll: 

Ausschussmitglied Herr Lütge-Thomas bittet auf dem Gelände der geplanten Kindertagesstätte eine 

Abstellfläche für Fahrräder, insbesondere für solche mit Kindersitzen oder Lastenfahrräder 

auszuweisen. 

Rm Frau Lipinski-Naumann bittet den Bereich der Mensa unmittelbar an den Gebäudekörper 

anzubinden, so dass die Kinder auf direktem Weg in die Mensa gelangen können. 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 

 


